

**残暑** 暑いこの頃ですが、子どもたちは元気です。学校では、夏休みが終わり、いろいろなイベントが盛りだくさんの季節が始まりますね。文化祭や、合唱祭、祭りなどなど楽しみもいっぱいですね。アバンツアーレスポーツでも、楽しく元気に活動してまいりますので、よろしくお願いします。

**最近アバンツアーレスポーツではやっていることを紹介します。**



トランプです。「1/4抜き」もちろん、「ページワン」「神経衰弱」と懐かしいトランプゲームで遊んでいます。トランプも、順番を待ったり、勝ち負けがあったり、なかなか、見ているとはらはらします。指導員が本気になって遊べるほど、能力を發揮してくれることもあり、わくわくドキドキで楽しんでいます。お家でもやってみてはいかがでしょうか。

**支援学校の先生方が見学に来られました。**

7月25日(金)には附属特別支援学校の19名の先生方、また8月5日(火)には、近くの名取支援学校の先生方11名が見学に来てくださいました。施設の説明をプレゼンテーションで行った後、サッカー場での練習を見てもらいました。「すごい、難しい動きもできていますね。」とか「ゲームを楽しんでいますね。」等たくさんの感想を話してくださいました。皆さんの頑張っている姿を見てもらいました。



**アバンツアーレで発見「これ何かな?」**

● 8月にアバンツアーレに現れたこれは何かな? わかった人は、黒板に答えを書いてください。

**8月5日に太白区で行われた、鈴木久一郎先生のセミナーに参加しました。**

鈴木久一郎先生と言えば知る人ぞ知る「TEACCH」プログラムの実践家の一人、その先生が研修会の講師だということでアバンツアーレスポーツでも参加しました。鈴木先生がこれまで実践してきた指導内容を分かりやすく紹介していただき、大変参考になる研修会でした。アバンでも、活動の中に取り入れてみようと思っています。ご期待!



**指導担当者紹介**

- 今回は、新しい指導員さんをご紹介します。
- 名前 河村 千晶 (かわむらちあき)です。
- 出身 仙台市太白区
- 趣味 映画鑑賞、ディズニーの映画をよく観ます。それと、旅行です。
- ひと言 毎週金曜日にみなさんと活動します。一緒に楽しい時間をすごしましょう。



**「ちょっと情報コーナー」**

今回は「シュートです」。シュートは何といってもサッカーの醍醐味です。(素人考え?)子どもたちもリフティングやトリッキーな動きと合わせて、大好きです。さて、この「シュート」、子どもたちも最初はなかなかボール蹴ることもうまくできませんでした。シュートはこれまでの動きの一つの集大成、ボールに集中し、ボールの動きを眺みながら、体のバランスをとり、軸足に体重を乗せ、ボールをゴールにめがけてキックする。この一連の動きを、短い時間でスムーズにしなければなりません。ボールは動いているのですから、待ってはられません。というわけで、体の巧緻性、バランス、感覚から取り入れた情報を統合しながら体を動かすということまで、緊張を強いられながら活動することで、一段と集中力も含めて磨かれることとなります。また、サッカーの楽しみも一段と膨らんでいきます。次はゲームについてです。



**アバンツアーレスポーツから**

- 持ち物に名前をお願いします。
- 最近気になるのは、忘れ物です。そこで、タオルなどにも、面倒なのですが、子どもたちの名前を付けていただきたいと思います。また、書いてある子も多いのですが、文房具にもお願いします。プリントをするのに鉛筆を出したり消しゴムを出したりしていると分らなくなることもあります。よろしくお願いします。
- 土曜日の活動時間が変わります。
- アバンツアーレではこれまで、土曜日の活動時間も午後2時からとしておりましたが、9月から午前中に活動することにしました。時間は、9時から13時までです。活動内容は、自由遊びとサッカーの練習です。近くの施設には案内を配布しますが、まずは、ご利用の方々にお知らせすることになりました。